

An die Medienschaffenden

3. Mai 2023

### **FDP.Die Liberalen Stadt Luzern schickt Jacqueline Theiler ins Rennen:**

Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern nominiert mit Jacqueline Theiler eine Kandidatin mit grosser politischer Erfahrung für den Nationalrat. Seit mehr als drei Jahren Parteipräsidentin der FDP.Die Liberalen Kanton Luzern und jüngst im März in den Kantonsrat gewählt, stellt sie sich motiviert den Wahlen vom kommenden Oktober. Am 8. Mai steht die Nomination durch die Kantonalpartei an.

### **Für Luzern – aus Leidenschaft und Überzeugung**

Jacqueline Theiler (1981) studierte an der Universität Fribourg Politikwissenschaften und Betriebswirtschaftslehre. Heute ist sie Inhaberin und Geschäftsführerin der JT Management und Kommunikation GmbH. Politik ist für Theiler eine grosse Leidenschaft: Bis 2015 war sie Geschäftsführerin der FDP.Die Liberalen Kanton Luzern, seit 2020 leitet sie die Partei als Präsidentin. Nun wurde sie am 2. April mit einem tollen Ergebnis für den Wahlkreis Stadt Luzern in den Kantonsrat gewählt. «Eine moderne und offene Schweiz liegt mir am Herzen», sagt Theiler. «Deshalb setze ich mich für eine innovative Wirtschafts- und Energiepolitik sowie eine liberale Gesellschaftspolitik ein. Als kantonale Parteipräsidentin kenne ich die Anliegen des ganzen Kantons sowie die politischen Abläufe und bin überzeugt, dass ich mich bestens in Bern für Luzern und die Schweiz einbringen kann.» Noch sind nicht alle Hürden genommen. Am 8. Mai nominieren die Delegierten der Kantonalpartei die Nationalratskandidierenden. Zu Gast wird Bundesrat Ignazio Cassis sein.

«Wir freuen uns, dass wir mit Jacqueline Theiler ein hochqualifizierter und erfahrener Politprofi für die Nationalratswahlen stellen», erklärt Co-Präsident Lucas Zurkirchen.

Weitere Auskünfte erteilen namens der Fraktion:

Jacqueline Theiler	Lucas Zurkirchen
Nationalratskandidatin	Co-Präsident FDP
078 797 28 08	079 391 80 50